
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
                         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

学 校 だ よ り 
金沢市立医王山小中学校 令和６年１０月号（9/30 発行） 

  

学校の取組より 

令和 6 年度がスタートして半年が過ぎようとしています。暑かった夏も過ぎて、実りの秋を迎えます。

読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋等、楽しみな時期となりましたが、児童生徒の皆さんには充実した時

を過ごしてもらい、心身ともに一回り大きく成長してもらいたいと思います。 
さて、10 月 6 日（日）には、医王山公民館主催（医王山小中学校育友会共催）行事である「家族で冒

険王」が計画されています。多くの方々の申し込みがあり、すでに新規の申し込みは終了していますが、

昼食には、医王山小学校の児童が稲刈りを行ったお米を使ったおにぎりが振る舞われるとのことで楽し

みです。地元だけでなく校区外から通っている児童生徒にとっても地域を知り、豊かな自然に親しむ機会

となることを期待しています。  

クマに注意    
秋は、クマにとっても食欲の秋。冬眠に向けてエサを求めて歩き回ります。自然豊かな医王山の地域で

は、より一層の注意が必要です。また、ご家族でお出かけの際にもぜひご注意ください。以下は、金沢市

等からのお知らせの一部の内容です。 
【クマに出会わないために】 
・鈴など音の出るものを身につけて、人間の存在をクマに知らせる 
・朝夕の時間帯はクマが活発に活動するので、特に注意する 
・クマの出没情報を確認する 
【もし出会ってしまったら】 
・クマを興奮させないよう、あわてず、さわがず、静かに立ち去る 
・走って逃げるのは危険（クマは逃げるものを追いかける習性がある） 
 

小-稲刈り ９/２４(火) 

小学生は、地域の方々の協力をいただいて稲刈りを
行いました。雨天のため、予定を５日遅らせての実施と
なりましたが、天気は快晴。貴重な体験となりました。 

 

文化祭のお知らせ 

10 月 20 日（日）に医王山小中学校の文化祭を実施します。当日は、 

選択していただいたおにぎり２個を配布しますが、公民館による食券販 

売を利用することもできます。詳細は、９月１７日配布の「文化祭おにぎり 

アンケート」をご覧ください。 

なお、登校時刻はいつも通りです。午後には、引き続き公民館主催 

の文化祭が行われます。児童生徒の発表がすべて終了する１４時頃か 

ら下校することができます。ただし、公民館主催の文化祭が引き続き行 

われ、終了は１５：００頃の予定ですので、小中学生の発表終了後も「幼 

児ダンス」「消費者トラブル寄席」を参観することができます。下校バスは 

１５：１５に発車予定です。大まかなタイムテーブルは右の通りですが、 

時刻はあくまでも目安です。前後しますのでご了承ください。 

８：４０  開会式 

８：５０  いやさか踊り 

９：１５  小学校低学年劇 

９：３５  小学校中学年劇 

１０：０５ 小学校４～６年音楽発表 

１０：１５ 中学校音楽発表 

１０：３５ 小学校高学年劇 

１１：００ 中学生劇 

１１：３５ 片付け、昼食 

１３：３５ 合唱発表（小中学生） 

１４：００ 下校可 

※寄席等（公民館主催）が続く 

１５：１５ 下校バス発車 

小６-連合体育大会 ９/２５(水) 

金沢市立の全ての小学６年生が一堂に会して、連
合体育大会が行われました。晴天の中、西部緑地公
園陸上競技場は熱気に包まれました。みんなで演じる
「若い力」は圧巻でした。暑い中、応援に来ていただい
た保護者の皆様、ありがとうございました。 

 

中-秋季新人大会 9/14･15(土･日)

バドミントン部が新チ 

ームとして公式戦に臨み 

ました。市総合体育館で 

熱戦が繰り広げられ、男 

子団体戦ベスト８、個人 

シングルもベスト８に入る 

ことができました。 

【団体メンバー】 

石田 蓮 

廣川 航大 

駒井 遥斗 

中川 幹太 

安田 伊吹 

【個人】 

廣川 航大 

 

 

中-生徒総会 9/19(木) 

生徒総会では、生徒会目標である「感謝」につい

て執行部から「ありがとうを増やすことができた」と説

明がありました。引き続き「感謝」あふれる学校を作っ

ていきたいという思いが伝わってきました。ほかにも、

行事の運営や絆 

プロジェクトについ 

て、さらに委員会 

活動について、し 

っかりと話し合わ 

れていました。 


